

Ressort: Sport

Großer Preis von Ungarn: Alonso entgeht Zeitstrafe

Maranello, 29.07.2013, 10:13 Uhr

GDN - Ferrari-Pilot Fernando Alonso ist trotz eines Regelverstößes beim Großen Preis von Ungarn einer Strafe entgangen. Die Rennkommissare sprachen keine Zeitstrafe gegen den Spanier aus.

Alonso soll während des Rennens das Überholhilfesystem DRS dreimal zu früh aktiviert und sich damit einen Vorteil verschafft haben. Da das Verschulden dieses Fehlers jedoch beim Rennstall zu suchen ist und während des Rennens behoben werden konnte, zahlt Ferrari eine Geldstrafe von 15.000 Euro. Der Franzose Romain Grosjean wurde dagegen mit einer Durchfahrtsstrafe belegt. Diese 20-Sekundenstrafe hat für ihn jedoch keine Folgen, da er beim Ende des Rennens knapp 21 Sekunden vor dem Siebtplatzierten lag.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-18612/grosser-preis-von-ungarn-alonso-entgeht-zeitstrafe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com